

La Sociedad Amigos del Hospital de Especialidades Pediátricas (SAHEP), es una sociedad civil sin fines de lucro, que plantea como propósito brindar apoyo al Hospital de Especialidades Pediátricas, así como también a otras instituciones enmarcadas en la salud y atención infantil.

Su trabajo central se basa en la prolongación de su modelo de gestión administrativa, manteniendo una participación activa en la toma de decisiones y ejecución de proyectos de expansión, así como también en las actividades que impulsen la proyección del hospital dentro y fuera del territorio nacional.





Sobre el Hospital de Especialidades Pediátricas

Inaugurado el 02 de mayo del año 2000, el Hospital de Especialidades Pediátricas, nació con la idea de mejorar y fortalecer el tejido hospitalario del estado Zulia, atendiendo a pacientes que necesiten ser tratados ante una condición específica. Dichas necesidades son atendidas por especialistas del mismo hospital o en su defecto por profesionales de otros hospitales.

Su sede principal se encuentra ubicada en la ciudad de Maracaibo, parroquia Idelfonso Vázquez, específicamente en la vía a la Ciudadela Faria en el Parcelamiento Lossada, avenida 27.

Cuenta con tres pisos de hospitalización con una capacidad de 100 pacientes, además tiene a su disposición: laboratorio, banco de sangre y una sala de radiología.

El Hospital atiende diversas especialidades que van desde la Pediátrica General, Inmunizaciones, Endocrinología, Enfermedades Metabólicas, Alergias, Neonatología, Oncología, Oftalmología, Dermatología, Nefrología, Desnutrición, Urología, Genética, Otorrinolaringología, entre otras. Los beneficiarios directos de estos servicios son todos aquellos niños recién nacidos, hasta alcanzar los 18 años de edad.

Alianza con Banesco

Banesco y la Sociedad Amigos del Hospital de Especialidades Pediátricas mantienen una larga trayectoria de colaboración desde el 2005, año en el que la Fundación se convirtió en Aliado Social de su programa de Responsabilidad Social Empresarial.



Desde entonces, la institución bancaria ha brindado su aporte para la mejora de la atención que ofrece el Hospital, que es uno de los principales centros de atención pediátrica en la región. Entre estos destaca la remodelación de la sala de espera, las reparaciones del 5to piso del edificio para aumentar la capacidad de hospitalización, la refacción de las salas de observación de orientación diagnóstica y de la unidad de imágenes diagnósticas.

A su vez, ha apoyado con la dotación de equipamiento médico para el área de atención de Fibrosis Quística y para la recarga de toners de las impresoras ubicadas en la sede principal de la Sociedad. Y en 2020, Banesco financió el programa de cirugías de estrabismo de la Unidad de Oftalmología, que benefició a un total de 40 niños, pacientes del Hospital.

A partir de 2010, BanescoOnline también incorpora al Hospital de Especialidades Pediátricas de Maracaibo para recibir donaciones vía transferencia. Mientras que la Sociedad, ha resultado beneficiada por el Presupuesto Participativo que organiza la institución bancaria en el estado Zulia, para las ediciones de los años 2013, 2014 y 2015, cuyo propósito era la adecuación de las áreas de fisiatría, oncología y atención quirúrgica pediátrica.

Esta alianza se ve simbolizada con la placa que el Hospital dedicó a Banesco en agradecimiento por su contribución en la ampliación de la sala de espera de la Unidad de Oncología. Así como en la recuperación de los miles de niños atendidos en este centro de salud, en el que el instituto bancario ha aportado para la mejora en la calidad de atención que se les brinda a los pequeños pacientes.